

# Gott in der Schreinerei finden

Der in Münster tätige Schreinermeister Michael Hanuschik ist Mitglied im Opus Dei. Im Videoportrait erzählt er, wie sein Leben durch den Kontakt mit dem Opus Dei an Tiefe und Erfülltheit gewonnen hat. Direkt aus seiner Werkstatt erklärt er zudem, wie er jeden Tag versucht, Gott in seiner Arbeit, seinen Kollegen und Kunden zu begegnen.

12.03.2024

.....

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/gott-in-der-schreinerei-finden/> (31.01.2026)